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6 Piéces

247 m?

Réf. 8795969000022
1150 000 €

Vallauris
Maison a vendre (06220)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-vallauris-3559854.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-vallauris-3559854.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-vallauris-3559854.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-vallauris-3559854.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-vallauris-3559854.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-vallauris-3559854.html

For info and wisits, contact Yulia

.réSider‘.C.es - _'TE?_'_(BJ? BEOSO0505 @&
immobilier -

|déalement situé sur les hauteurs de super cannes dans un cadre
verdoyant et au calme absolu, cette villa de 280 m2 environ est idéale
pour les séjours familiaux. Elle comprend un grand séjour baigné de
lumiere, 4 chambres dont une suite parentale avec terrasse offrant une
vue Dégagé sur les collines et une cuisine américaine moderne ouverte
sur la salle a manger. La villa est sise sur un jardin de 1710 m2 environ
bordé d'arbres fruitiers, d'une piscine et d'une terrasse avec son salon
d'été. Un garage, un parking pour plusieurs voitures, un studio

indépendant et un atelier compléetent ce bien ...

For info and wisits, contact Yulia

deally located on the heights of Super Cannes in a green and peaceful setting, this +33(0)7880505 05 ©O

villa of approximately 280 m2 is ideal for family stays. It includes a large living room
bathed in light, 4 bedrooms including a master suite with terrace offering a clear
view of the hills and a modern American kitchen open to the dining room. The villa
is located on a garden of approximately 1710 m2 bordered by fruit trees, a
swimming pool and a terrace with its summer lounge. A garage, parking for several
cars, an independent studio and a workshop complete this exceptional property.
The villais just a few ...
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